

## Schulklassen von OB Geisel ausgezeichnet

Bei einer Abschlussveranstaltung hat Oberbürgermeister Thomas Geisel die Schulklassen ausgezeichnet, die sich beim Wettbewerb „Ich bewege meine Stadt“ Gedanken zur Zukunft in Düsseldorf gemacht haben. Mit ihrem Beitrag „Mit uns wird's besser“, einem kreativen, kritischen und prägnanten Film zu verschiedenen städtischen Themen, erhielt eine 8. Klasse der Wilhelm-Ferdinand-Schüler-Tagesschule den ersten Preis. Sie darf nun eine viertägige Berlinfahrt antreten. Darüber hinaus gewann eine Klasse der Anne-Frank-Realschule mit ihrer Präsentation „Wie können wir Fliegern voranbringen?“ einen Besuch im EU-Parlament in Brüssel und das Görres-Gymnasium konnte mit einer 9. Klasse und der Collage „Düsseldorf - die Stadt von morgen schon heute“ überzeugen und gewinnt eine Rathausführung mit OB Geisel persönlich.

Auch die übrigen Beiträge gingen nicht leer aus. Die Klassen erhielten Freikarten von der DEG, Borussia und Fortuna Düsseldorf sowie des Unterbacher Sees und eine Busfahrstunde bei der Rheinbahn.